

# Delfina y Claudia afinan esquema IMSS-Bienestar



Garantizar el derecho a la salud de más de 9 millones de mexiquenses, es el objetivo. ESPECIAL

## Desarrollo estatal.

Sostuvieron una reunión en Palacio Nacional para dar seguimiento pleno a su implementación

MONSERRAT MATA  
TOLUCA

La gobernadora Delfina Gómez Álvarez sostuvo una reunión con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, para dar seguimiento a la implementación del esquema IMSS-Bienestar en el Estado de México, con el ob-

jetivo de garantizar el derecho a la salud, de más de 9 millones de mexiquenses que no cuentan con afiliación a servicios de este rubro.

La mandataria mexiquense informó sobre el encuentro de trabajo que se realizó en Palacio Nacional, en Ciudad de México, y en el que se realizó una evaluación sobre los avances en la incorporación de la entidad al esquema federal IMSS-Bienestar.

“Acudía Palacio Nacional a una reunión de trabajo con nuestra querida presidenta de la República, doctora Claudia Sheinbaum, y compañeros gobernadores. Revi-

## CLAVES

### Acciones

Se puso en operación el Hospital General de Atenco, con inversión superior a mil 100 millones de pesos.

### Atención

Se han puesto en marcha programas como el de “Trato Digno” para capacitar al personal médico.

samos avances en la implementación del IMSS-Bienestar y garantizar el derecho a la salud de todas y todos. El Poder de Servir”, informó la mandataria mexiquense.

### Sistema de salud

Al contar con cerca de 9 millones de personas sin seguridad social, a través del esquema IMSS-Bienestar se busca garantizar este derecho básico, contemplando trabajos en la regularización del abasto de medicamentos, la operación de hospitales inconclusos, capacitación del personal médico y la basificación del personal.

Para ampliar la cobertura de estos servicios, también se trabaja en temas como el fortalecimiento de la infraestructura y equipamiento, reportando un avance de poco más de 50 por ciento en la transición de recursos humanos, al esquema IMSS-Bienestar.

### Más profesionales

Recientemente, el director general del Programa IMSS-Bienestar, Alejandro Svarch, indicó que se van a incorporar mil 330 médicas y médicos especialistas, así como 2 mil 267 enfermeras y enfermeros a la institución, en distintos estados del país, entre ellos, la entidad mexiquense.

Esta campaña permite ampliar las capacidades en hospitales comunitarios, generales y de alta especialidad, reduciendo los tiempos de espera y sobre todo garantizando servicios de calidad y gratuitos, señaló.

También a través de este esquema IMSS-Bienestar se dará continuidad a proyectos hospitalarios que quedaron inconclusos durante las administraciones estatales pasadas, entre estos se encuentra el Hospital de Valle Ceylán, en Tlalnepantla. ■